

MAGAZINE

Pejuang Millenial Prabowo Adakan Audiensi dengan Wakil Ketua DPRD Bantul dan Caleg DPRD Bahas Perjuangan

Suferi - MAGZ.CO.ID

Oct 29, 2023 - 07:26



Photo: Istimewa

DIY- Dewan Pimpinan Daerah Pejuang Millenial Prabowo (DPD PMP) Kab. Bantul Yogyakarta melakukan audiensi dengan Wakil Ketua DPRD Kab. Bantul Bapak Nur Subiyantoro, S. I.Kom yang juga merupakan Sekretaris DPD Partai

Gerindra D.I Yogyakarta dan CALEG DPRD DIY DAPIL Bantul Timur didampingi oleh Mbak Titis Ajeng Ganis yang juga CALEG DPRD Kab. Bantul DAPIL 2 Banguntapan - Piyungan keduanya merupakan perwakilan dari Partai Gerindra yang melaju pada Pemilihan Legislatif tahun 2024 bersama pasangan Capres - Cawapres Prabowo - Gibran di rumah pribadi Bapak Nur Subiyantoro di daerah Pleret Bantul Yogyakarta pada hari Sabtu (28/10/2023).

Pertemuan yang di hadiri oleh ketua DPD PMP Kab. Bantul Yulita Jumada Barqah, S.Kom.I dan Perwakilan Divisi membahas tentang strategi pemenangan Prabowo-Gibran dan sharing ide kreatif millenial yang ada di Kab. Bantul yang dapat menarik minat masyarakat dan anak muda untuk mendukung dan memilih pasangan Prabowo-Gibran menjadi Presiden RI, Bapak Nur Subiyantoro dan Mbak Titis sebagai Calon Legislatif DPRD D.I Yogyakarta maupun Kab. Bantul masa bakti 2024-2029 yang pro terhadap kesejahteraan rakyat.

Bapak Nur Subiyantoro dan Mbak Titis mengatakan “kami siap membantu dan mendukung kegiatan PMP Kab. Bantul terutama di daerah Banguntapan dan Piyungan yang mana kegiatan tersebut langsung bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, contohnya seperti bantuan air bersih untuk masyarakat piyungan, tuturnya.”

Bapak Nur Subiyantoro juga mengatakan jika beliau sangat suka anak muda yang kreatif dan mau berdiskusi terutama dalam bidang politik. Beliau membuka ruang diskusi untuk anak muda yang mau belajar berpolitik dengan baik karena pengalaman karir politik beliau dimulai sejak usia beliau baru 25 tahun.

Ketua DPD PMP Kab. Bantul Yulita Jumada Barqah, S.Kom.I saat memaparkan ide gagasan terkait program kegiatan yang dimiliki oleh DPD PMP Kab. Bantul mengatakan “ Sebagai Millenial yang keterwakilan suaranya di 2024 lebih dr 60% , kami Tim DPD Pejuang Millenial Prabowo Kab. Bantul siap berkolaborasi dan juga berelaborasi dengan Caleg dari Partai Gerindra dan juga Partai Koalisi Indonesia Maju di Kab. Bantul dengan tawaran program kegiatan bergaya anak muda sebagai bentuk percepatan terealisasinya Asta Cita Prabowo-Gibran di tahun 2024. Siapapun Caleg di Kab. Bantul yang merangkul kami dengan tangan terbuka seperti Bapak Nur Subiyantoro dan Mbak Titis kami sangat mengapresiasi sekali, tuturnya.”

Bapak Nur Subiyantoro dan Mbak Titis berpesan kepada DPD Pejuang Millenial Kab. Bantul agar lebih bijak dalam menerima informasi dari pihak manapun. Anak Muda harus bisa mem-filter informasi yang diterima agar tidak termakan isu Hoax dan Politik Adu Domba. Anak Muda juga harus Kuat Mental dalam belajar politik dengan tidak ikut-ikutan memfitnah dan menjelek-jelekkkan pasangan calon satu dengan yang lainnya. Kalau kata Pak Prabowo, kalau di dunia politik kita dihina, difitnah, dijelek-jelekkin cukup Senyumin aja, pungkasnya.” (YIt/***)